

Über Liebe, Sklaven und Pharaonensöhne

YuKaRe im alten Ägypten

Von abgemeldet

~Hinter den Kulissen~

Hinter den Kulissen von „Über Liebe, Sklaven und Pharaonensöhne“

So~ Hallo und herzlich willkommen bei dem „Hinter-den-Kulissen“-Kapitel von xXClauDXx und knoedelchen. Wir möchten euch einen klitzekleinen Einblick geben, wie es dazu kam – und vor allem wie gut doch unsere Planung ist! *lachz*

Angefangen hat alles am 25.03.07 so gegen 16:30 Uhr als knoedelchen xXClauDXx eine ENS schrieb mit der Frage ob sie nicht mal was zusammen schreiben möchten und als dann die Antwort kam, war knoedelchen doch ein wenig baff, da wollte doch tatsächlich jemand mit ihr eine Fanfic schreiben! Nachdem Fragen wie

„Ich möcht´ nur mal wissen, ob du so ein Mensch bist der einfach drauflos schreibt oder bist du jemand der alles plant?“

geklärt waren, ging es los. Da das meiste der groben Planung dann sich per ICQ beredet wurde, können wir euch leider keine Originalgesprächsfetzen geben, aber wir können stolz behaupten, dass wir uns auch schlau gemacht haben! Da knoedelchen sowieso ein Ägyptenfreak/Fan ist hatten wir schon mal eine Halbkundige, die einiges wusste, aber dennoch lasen wir so manche recht...sinnlose Ägyptenthreads, die sehr amüsan sein können... ^__~

Da wurden denn beispielsweise Sachen wie... „Was haben die Ägypterinnen gemacht, wenn sie ihre Tage hatten?“ diskutiert, aber auch Fragen wie „Gab es Homosexualität im alten Ägypten?“ erläutert. Wenn wir den Link noch finden, stellen wir ihn hier selbstverständlich noch hier rein ;)

Irgendwann schrieb und schickte dann knoedelchen den Anfang zu xXClauDXx (das war gegen Ostern xD da steht sogar noch ein „Frohe Ostern und schöne Ferien“ drunter... *lachz*) und war dann nach einigen Tagen halb fertig, versauerte dann aber leider in einer Ecke... v__v° Aber dann...irgendwann im Juli fragte knoedelchen, vergesslich und chaotisch wie sie eben ist, nach dem Anfang und schrieb weiter und schickte es wieder an xXClauDXx und so ging es hin und her, bis der Prolog in seiner ganzen Länge fertig war und am 22.07. wurde er dann hoch geladen...

Die nächsten Tage bekam knoedelchen einen Herzinfarkt, als sie die 12 Kommentare sah – und die nur zu einem Prolog! Aber brav bedankte sie sich und die Beiden schrieben heiter weiter. Und so...entstand alles was ihr bis jetzt kennt. Aber nun...und auch nun...kommen unsere kleinen feinen ENS-Auszüge, die eventuell einen Hauch von einem Spoiler haben... Wer so was nicht lesen, will, macht einfach schnell nach unten, da folgt noch ein schönes Interview...xD

(Bitte wundert euch nicht über Rechtschreibfehler, Kommentare und Sonstiges...)

[zum Verständnis: Es wurde gefragt wohin, das alles führen soll]

„Nya~ wo es hinführen soll...zu einem schönen KaRe-Ende XDDD“

„Na gut *beruhigt ist* ja das hab ich mir auch schon gedacht und mir ist schon ne schöne Phrase für kurz für Schluss eingefallen, aber mir fehlen immer die Ideen für den Mittelteil^^“

„das ende...? * __ * nya~ ich hab vielen Ideen für den Mittelteil...XDD *muahahahaar*“

„ja ich weiß meistens immer nur den Anfang und das Ende... aber so lange du den Mittelteil weißt^^“

„nya~....so halb. des heißt, es schwirrt mir sehr viel da oben rum, aber ob ich/wir es umsetzen...können...~ __~“

[Was knoedelchen am Herzen liegt...]

„nya~ vllt sollte ich dich schon mal vorwarnen:

- ich will ne Eifersuchtsszene, zwischen Kai und ... Boris oder Yuriy...!
- ich ne Krönungsszene, das heißt wir müssen den Pharao noch töten *_ - aber erst später...
- ich hatte die Idee, dass wir die sieben plagen auftreten lassen...

das war so...das was mir am Herzen liegt...im groben XD“

[Die tolle Planung eines Kapitels...]

„Yeah, na denn mal los ne, hauste rein, ich weiß nämlich erstmal nicht so wirklich weiter *verlegen guck*“

„XDD mal wieder...? nya~ jetzt machen wir erstmal ne schöne...Klekih-Petra/Ray-Szene und dann... * __ *
überleg ich mir was XD“

Wir wollen es lieber mal hierbei belassen...Nachher hauen uns noch die Leser ab xD
Und nun viel Spaß mit dem Interview!

~Das Interview~

In unserer heutigen Fragerunde geht es also um die neuste Zusammenarbeit von knoedelchen und xXClaudXx, eine Geschichte über einen Pharaonensohn und seinen Sklaven im alten Ägypten. Das ist ja ein sehr interessantes Thema, was ihr da ausgewählt habt, aber nun sagt uns doch erstmal: Wie kam es überhaupt zu diesem Projekt von euch beiden?

knoedelchen: Öhm~ ja...wie es dazu kam...eigentlich hab ich nur "Kick it like Beckham" gesehen und hatte plötzlich die Idee dazu ;P

Ach so und du hast dann also Claud angesprochen?

knoedelchen: Genau, ich hab Claud angesprochen, ob sie nicht Lust hätte was mit mir zu schreiben...xD und sie sagte ja...Also bin ich schuld.____.

Claud: Ja und ich habe mich sehr über diese Anfrage gefreut. Ich fand den Gedanken mal ganz gut, etwas mit jemandem zusammen zu schreiben, weil einer von beiden bestimmt immer eine Idee zum weiter machen hat *lach*

Interessant. Und wie hat sich das ganze dann weiter entwickelt?

knoedelchen: Erst glaube ich haben wir nur geplant, gegen Ostern kam denn der Anfang von mir, aber irgendwie hat das ganze lange geruht und gegen Juli wurde die Arbeit wieder aufgenommen und der Prolog war fertig ^^

Also ist das ganze ja schon etwas länger in Planung.

Claud: Richtig, allerdings sind wir bis vor kurzem irgendwie nicht so richtig weit gekommen, was zu Zeit zum Glück ganz anders ist *zu knoedelchen rüber lächelt*

Wer von euch beiden hat denn eigentlich die meisten Ideen?

knoedelchen: *lacht* Die bescheuertesten Ideen kommen von mir, behaupte ich mal.

Claud: Also ich würde mal behaupten, dass nicht nur die bescheuertesten Ideen von dir kommen. Eigentlich ist es nämlich so, dass ich mich ganz gerne mal von Chris Ideen inspirieren lasse *lacht*

Also ist Chris so zu sagen die Kreative von euch beiden?

Claud: Na ja, also wenn man's genau nimmt, arbeiten wir ja beide kreativ. Sie hat eben die meisten Ideen. Ich meine das ganze Projekt stammt schließlich von ihr^^

Na gut. Wo liegen denn sonst so eure Stärken?

Claud: Also wie schon gesagt ist Chris die mit den Ideen und laut meiner lebenswerten Partnerin bin ich die „Meisterin der Streitszenen“. Ansonsten würde ich mal behaupten, dass wir uns beide ganz gut mit einbringen und uns mit Ideen sowohl Rechtschreib- Know- How und Schreibstilen sehr gut ergänzen.

Chris hat vorhin erwähnt die Inspiration kam von dem Film „Kick it like Beckham“. Jetzt musst du uns aber auch erklären, wieso gerade solch ein Film der Anstoß zu solch einer Fanfiction ist.

knoedelchen: öh öh...*rumstotter* *lacht* Naja~ Da gibt es doch diese eine Szene, wo man Yes für ne Lesbe hält oder? Irgendwie bin ich dann mit meinen Gedanken abgedriftet, kam dann auf Shonen-ai, und als dann auch noch ne Szene kam wo die Mutter rumschrie, dachte ich: "Ach, ja...Kai als Pharaosohn..."

Ach so ist das. Aber wieso gerade das alte Ägypten?

knoedelchen: Ägypten, weil ich das Land liebe. Altes Ägypten, weil es einfach interessanter ist

Und wieso musste gerade Kai der Pharaonensohn und Rei der Sklave sein?

knoedelchen: Warum nicht? Ich mein ja nur, andersrum wäre es bestimmt auch lustig, aber meine überaus kranke Fantasie hat Rei zum Sklaven gemacht, gomen m(=_=)m
Claud: Und außerdem passte die Rolle des Pharaonensohns einfach fabelhaft zum Charakter von Kai. Und Rei als Sklave war dann ja wohl eine ganz nahe liegende Vorstellung, oder nicht? *lächelt*

Verstehe. Dann bleibt nun noch zu fragen, wie die Zusammenarbeit zwischen euch beiden läuft?

knoedelchen: Ich denke mal recht gut ^__^~

Ich mag es sehr mit Claud zusammen zu arbeiten *anluz*

Claud: Ich denke auch recht gut. Ich finde die Zusammenarbeit mit Chris auch sehr angenehm, besonders, weil sie mir gerne mal, das lästige grübeln über Ideen abnimmt *grinst*

Alles klar. Dann danke ich euch beiden erstmal für dieses Interview und wünsche euch noch viel Spaß und Erfolg bei eurer weiteren Arbeit.

Claud: *lächelt* Danke, den haben wir bestimmt.